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Revilla afirma en Torrelavega que el pacto PP-Vox “está hecho hace 
tiempo” y llegará si consiguen sumar 18 diputados el 28 de mayo 
 
Javier López Estrada confía en repetir el triunfo de hace 4 años para terminar todos los 
proyectos “transformadores” empezados 

 
Santander, 13 de mayo de 2023 

 

El presidente de Cantabria y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, ha asegurado este 

viernes en Torrelavega que el pacto entre el Partido Popular y Vox “está hecho hace tiempo” 

y será una realidad si consiguen sumar 18 diputados en las elecciones del próximo 28 de mayo. 

“Hay que estar muy atentos, vuelven otra vez y nos encontramos con un partido que no quiere 

hablar de Cantabria, que no quiere la autonomía, que dice que somos montañeses y que eso 

de Cantabria es un invento mío”. 

 

Así lo ha advertido ante las más de 800 personas que llenaron el Teatro Municipal Concha 

Espina en el primer mitin de campaña del PRC, en el que el alcalde y candidato a la reelección, 

Javier López Estrada, ha presentado públicamente su candidatura como “el mejor equipo” 

para repetir el triunfo de 2019 y terminar en cuatro años todos los proyectos 

“transformadores” que hoy ya están en marcha. 

 

Tanto Revilla como López Estrada han respondido a la encuesta publicada el jueves por el CIS, 

que augura una caída del PRC que es “mentira” y sólo responde a la “manipulación” realizada 

por el presidente de este organismo, José Félix Tezanos, “un tipo casi delictivo”, “sectario” y 

“mamporrero del PSOE”, para “desanimar” al electorado regionalista. 

 

Sim embargo y a pesar de la “marea pepera-voxera” que existe en este momento, ha 

recalcado que el PRC “va a ganar las elecciones”. “Javi va a ser el alcalde de Torrelavega y 

naturalmente yo voy a seguir siendo el presidente”, ha subrayado”, mientras que el alcalde 

ha llamado a los regionalistas a “fiarse de la encuesta de la calle”. “Mi encuesta es la calle, mis 

vecinos y vosotros que habéis llenado este Teatro Municipal de Concha Espina”, ha dicho. 

 

Además, y frente al intento de los partidos nacionales de plantear las autonómicas y 

municipales como unas elecciones generales, Revilla ha pedido a la gente que “no se 

confunda”, porque “no lo son”. “El gallego y Pedro irán en diciembre”, ha explicado, mientras 

que ahora “se vota a las personas que en los ayuntamientos y en el Gobierno van a llevar los 

destinos nuestros”. “La gente de Torrelavega tiene que decidir entre Javi, Urraca, paloma, 

gaviota u otras aves, mientras que en Cantabria tienen que escoger entre Revilla, Buruaga, 

Zuloaga y más apellidos vascos que haya por ahí”, ha bromeado. 
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Asimismo, ha cuestionado que la candidata autonómica del PP, María José Sáenz de Buruaga, 

“se esconda” y en lugar de exhibir su foto en los carteles electorales ponga “la del contrario” 

o una “caricatura”, en un intento de “apoyarse en la marea pepera”, porque sabe que las 

encuestas “van con las siglas” y, pese a los malos pronósticos para el PRC también dicen que 

Revilla es “el más valorado y el preferido de los cántabros como presidente”. 

 

El líder regionalista ha repasado en su intervención la gestión realizada por el PRC desde el 

Gobierno en una legislatura “terrible”, como consecuencia de la pandemia o la guerra en 

Ucrania, pero que también ha resultado “para enmarcar” por todos los logros conseguidos. 

Entre ellos ha mencionado la reducción del desempleo en más de 26.000 personas, la caída 

de la tasa de paro desde casi el 19 al 9,2 por ciento, la reducción de las tasas de pobreza, el 

avance de proyectos como La Pasiega, el MUPAC o la unidad de protonterapia de Valdecilla, 

la buena marcha del puerto de Santander y el aeropuerto Seve Ballesteros y el cumplimiento 

de compromisos del Estado como el pago de la deuda de Valdecilla y el inicio de las obras del 

tren de alta velocidad entre Palencia y Reinosa, con un compromiso de inversión de más de 

2.000 millones de euros, que ha sido posible gracias a la reivindicación del PRC y la presencia 

en las Cortes del diputado José María Mazón y el senador José Miguel Fernández Viadero. 

 

Por todo ello, se ha declarado “optimista” ante la cita con las urnas del próximo 28 de mayo y 

ha confiado en revalidar la presidencia de Cantabria y pasar de los 45 actuales a al menos 50 

alcaldes en las elecciones municipales. 

 

Proyectos transformadores para Torrelavega 

 

También el alcalde ha hecho un repaso del trabajo realizado durante la legislatura y se ha 

mostrado satisfecho porque “todos los proyectos transformadores de la ciudad están en 

marcha”, con obras en ejecución por un importe de 35 millones de euros y la gestión de más 

20 millones de euros en fondos europeos, “gracias a los regionalistas y no a Pedro Sánchez, 

como dice algún candidato”. 

 

López Estrada ha destacado que el futuro de Torrelavega es “industrial”, con un proyecto 

como la producción de hidrógeno verde planteada en los terrenos de Sniace, que es 

“regionalista”; la puesta a disposición de suelo industrial en La Hilera y Las Excavadas, la nueva 

sede del PCTCAN y un apoyo “claro” a los autónomos y empresarios. 

 

También se ha referido a las medidas puestas en marcha en ámbitos como el comercio, el 

turismo, o la dinamización de la ciudad: “tenemos las mejores Navidades de Cantabria, las 
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mejores fiestas… y hemos dado la cara a los locales vacíos con ayudas para trasladar 

actividades económicas de entresuelos a locales a pie de calle”. 

 

Además, ha hablado de los nuevos equipamientos con la Tecnoteca, el Conservatorio de 

Música, Danza y Arte, las piscinas de verano, los nuevos aparcamientos en altura en La 

Carmencita y en el exterior del Mercado Nacional de Ganados y de infraestructuras como la 

carretera de Viveda-Torrelavega o el soterramiento, cuya primera fase -la construcción de la 

vía auxiliar- está ya en licitación. 

 

Y frente a quienes hablan de decadencia, ha respondido que Torrelavega tiene la tasa de 

desempleo “más baja desde 2007”, ha conseguido “frenar” la pérdida de población y está 

afrontando la construcción de viviendas de alquiler para los jóvenes “más de 400 en El Valle) 

y pisos tutelados para los mayores. 

 

Finalmente, ha agradecido todo el apoyo recibido del Gobierno de Cantabria, porque -ha 

dicho- “me han dado todo los que he pedido”. 

 

 

 


